

MESDAMES, MESSIEURS les Politiques !

J'ai fait UN REVE

La ligne TGV Ouest-Sud serait choisie.

On construirait les lignes, une gare, des abords...

Les travaux entraînant la présence d'ouvriers, TOUT LE COMMERCE en profiterait : restauration, négoce de matériaux, station service, alimentaire...

Les sociétés de bâtiment auraient du travail en pagaille, le chômage baisserait.

Puis l'immobilier prendrait de la valeur, nos maisons vaudraient enfin plus d'un Kopec !!

Et moi qui vais sur Paris régulièrement pour des visites à l'hôpital : je n'aurai plus besoin de m'absenter 2 jours de mon travail pour passer mes examens... UNE JOURNEE suffirait !

J'aurai accès à la Culture, à moi les expos, à moi le Louvre et Orsay !

Je pourrai faire découvrir le Jardins des Plantes à mon fils, sans dépenser 130 euros dans une chambre d'hôtel miteuse dans un quartier plus que douteux !

Les parisiens s'offriraient des maisons dans ma région, en ferai la publicité, leurs amis y viendraient en week-end, et le commerce reflourirait !!

Les magasins de proximité ouvriraient à nouveau, la vie reprendrait son cours....comme avant !

Ma région, enfin désenclavée, j'en rêve !

Je suis une femme de 35 ans, mère de famille, chef d'entreprise d'une société de bâtiment à Varennes sur Allier, et je NE VOIS PAS COMMENT ma région pourrait survivre sans le TGV OUEST- SUD !

Messieurs, Mesdames, à l'heure où je doute, JE VOUS EN PRIE : prenez vous la main, **TOUS, droite, gauche, centre et extrêmes**, et **BATTEZ VOUS !**

Au moins aurez-vous redonné un sens au mot **COMBAT POLITIQUE** !!

Cécile BONNIFACE